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Antrag zur Weiterentwicklung der Innenstadt:  

Sehr geehrter Herr Schäfer, 

hiermit beantragen wir die Befassung des Rates mit folgenden Punkten: 

Die Stadt hat in den vergangenen drei Jahren aktiv  an der Entwicklung der Innenstadt 

gearbeitet. Mit Hilfe externer Berater und der Beteiligung von  Bürgern hat sie Konzepte und 

Ideen zur wirtschaftlichen Entwicklung der Stadt und der Verbesserung des Stadtbildes 

umgesetzt.  

Die Beseitigung der Industriebrache  am „Rösertor“ und der Bau des gleichnamigen 

Einkaufszentrums war ein wichtiger Baustein in der Weiterentwicklung der Innenstadt an 

deren Fortsetzung  konsequent weiter gearbeitet werden muss: 

Hier stehen die Belebung der Hauptgeschäftsstraßen durch Handel- und Gewerbetreibende 

und die Nutzung leer stehender Häuser als Wohnraum an erster Stelle.  

1. In diesem Rahmen soll die Stadt die von ihr bereitgestellten Förderprogramme für die 

Vergabe  von Mitteln aus dem  Modernisierungsfonds zur Gebäudesanierung und  

Mitteln für Existenzgründer in angemessener Form veröffentlichen.  

2. Darüber hinaus sollen junge Familien, die in die Innenstadt ziehen wollen, beim Kauf 

und der Modernisierung von Altbauten nachhaltig durch ein Förderprogramm "Jung 

kauft Alt" unterstützt werden. Die Gemeinde Hiddenhausen u. a. Kommunen haben 

dieses Konzept in den vergangenen Jahren erfolgreich umgesetzt (siehe Anhang).  

In der zuletzt aktualisierten Einzelhandelsstudie wurde die Umgestaltung von zu 

kleinen Geschäften in Wohnraum ebenfalls empfohlen. 

Die Verwaltung wird beauftragt, sich nach Möglichkeiten der Inanspruchnahme von  

Landes - und Bundesmitteln für die Schaffung von Wohnraum für junge Familien zu 

erkundigen und einen Vorschlag für entsprechende Förderrichtlinien zu erarbeiten.   

3. Neben der konzeptionellen und finanziellen Unterstützung durch die Stadt ist auch die 

personelle Zuständigkeit für dieses Programm festzulegen. 

 

Mit freundlichen Grüßen  gez. Thomas Stübke 


